

Einheit Deutschlands werden. (Beifall.) Eine breite Aufklärungsarbeit über die bisherigen Erfolge unseres demokratischen Neuaufbaus einerseits und die verbrecherischen Ziele der Kriegstreiber andererseits muß unter den westdeutschen Sportlern geleistet werden, um Ansatzpunkte dafür zu zeigen, ist bereits erwähnt worden, daß sich westdeutsche Sportlerinnen und Sportler bei Besuchen in der Deutschen Demokratischen Republik in die Liste zur Ächtung der Atomwaffe eintrugen (Beifall.), begeistert von den Erfolgen unserer bisherigen Arbeit sprachen und zweifellos als Agitatoren einer fortschrittlichen demokratischen Entwicklung in ihre Heimat zurückkehrten.

Auf internationalen Gebieten sind wir dabei, eine Erweiterung und Vertiefung unserer sportlichen Beziehungen herbeizuführen, wobei uns die Freundschaftsabkommen mit den Ländern der Volksdemokratie große Möglichkeiten eröffnen, der Besuch unserer Hockey-Delegation in der Tschechoslowakei gestaltete sich zu einem offenen und großen Bekenntnis der Völkerfreundschaft und des Völkerfriedens. Das gleiche kam zum Ausdruck bei der Teilnahme unserer Radsportler an der Friedensfahrt Warschau—Prag. Das ist ein Ausdruck dafür, daß wir schon Erfolge zu verzeichnen haben bei der Überwindung des Nestsportlertums und der Erziehung unserer Sportler zu fortschrittlichen Menschen. Diese Erfolge müssen in der weiteren Arbeit vertieft werden. Ein entscheidender Schlüssel zur Lösung dieser Aufgaben sind die Sportleistungsabzeichen: „Bereit zur Arbeit und zur Verteidigung des Friedens“ und „Sei bereit zur Arbeit und zur Verteidigung des Friedens“, mit denen wir auf ideologischem und sportlichem Gebiete eine weitere Qualifizierung unserer jungen Generation und aller werktätigen Sportler erreichen. Die demokratische Sportbewegung arbeitet mit am körperlichen, geistigen und sittlichen Aufstieg des deutschen Volkes und an der Schaffung einer neuen Kultur.

Das durch die Initiative unserer Partei durch die Regierung verkündete Gesetz zur Förderung der Jugend hat uns dazu alle Voraussetzungen geschaffen. Der jungen Generation wurden durch dieses Gesetz alle Möglichkeiten der geistigen und körperlichen Ausbildung und der Teilnahme am gesellschaftlichen Leben gegeben. Die deutsche Jugend unter der Führung ihrer großen und stolzen Organisation, der Freien Deutschen Jugend, ist sich der großen Unterstützung durch ihre demokratische Regierung bewußt. Beim Deutschlandtreffen hat sie vor aller Welt bewiesen, daß sie bereit ist, den Frieden zu verteidigen und mit aller Kraft am weiteren Aufstieg unserer Republik mit-